
魅せた！ 矢部中生の底力 思い一つに全力・全開
爽やかな秋晴れの中、矢部中学校体育大会を開催するこ

とができました。新型コロナウィルス感染症の影響で、さ

まざまな制約の下での大会となりましたが、生徒たちの躍

動する姿、それを観ている周りの笑顔、本年度これほどま

でに活気づいたことはありませんでした。行事は学校、保

護者、地域の方が一体となれるものであり、行事が持つエ

ネルギーの大きさを改めて感じました。何よりも3年生が

見事なリーダーシップを発揮し、学校がまとまったことが

最大の成果ではないでしょうか。そして、日に日に思いを

重ね、真剣に取り組んできた過程は後輩たちに大きな財産として残ったはずです。

新型コロナウィルス感染症への対策を含め、本大会にご理解と多大なるご

協力をいただいた保護者、ＰＴＡ役員の皆様に改めて御礼申し上げます。

＊今回の体育大会に向けて、矢部開発様にはグラウンド整備に尽力いただき

ました。誠にありがとうございました。

ONE School 第2弾 ～ 合唱コンクール ～
昼休み、そして放課後、校舎に生徒たちの

歌声が響いています。どのクラスも一丸とな

ってクラスの力を高めようとしています。

今年の課題曲は全学年共通で、2年ぶりに

アカペラの「ふるさと」です。今年は新型コ

ロナウィルスの影響もあり、地域とのつなが

りの大切さを身に染みて感じながらこの歌を

聴くと、胸を打たれるものがあります。当日もきっと感

動を与えてくれると期待しています。

なお、保護者の方の参観について、新型コロナウィル

スの感染状況により変更等がある場合は、安心メールに

てお知らせします。

地域とともにある学校づくり 少しずつ推進中！

職場体験が実施できなかった２年生のために、町内の事業所に

ご協力いただき、職業講話を実施しました。生徒も真剣に話を聞

き、望ましい職業観、勤労観の育成につながったと思います。保

育園の先生は、卒園生の姿も観られて、感動されておりました。

秋の清和路を駆け抜ける。郡中体連駅伝競走大会（速報）

本日10月16日（金）に郡中体連駅伝競走大会が実施されました。男

女共に力走し、男子は６位、女子は４位でした。夏から黙々と走り込ん

できた姿、選手・サポートが一丸となった頑張りを讃えると共に、これ

まで多大なる応援をいただいた皆様にも改めて感謝申しあげます。
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＜学校評価より＞下のグラフは8月末から9月上旬にかけて実施した、学校評価の５つの大項目につ
いての結果です。（保護者及び、本校生

徒を対象に、大きく５つの項目につい

て、合計約２０の小項目で評価しまし

た。）また、同様に職員も自己評価を実

施し、１学期の教育活動を振り返りました。｢確かな学力の育成｣については、

生徒自身の意欲的な頑張りが表れています。また、集中して学習に取り組む

様子については、教師、保護者とも昨年度より数値が上がりました。課題と

しては、生徒の主体性をより引き出すための授業改善が挙げられます。新し

い生活様式の下で、新型コロナウィルス感染防止に努めながら、教師と生徒

あるいは生徒同士の対話を工夫した授業を研究していきます。｢豊かな心の

育成｣では小項目で職員、保護者ともに昨年度同時期よりも伸びたのが、「い

じめや暴力などのない学校づくりに取り組んでいる。」でした。これについ

ては生徒も93.5％の生徒が同様に回答しており、生徒会が中心となって昨

年度より取り組んできた、「矢部中校区子どもたちによるいじめ防止推進事

業」の成果の一端ととらえています。今後も子どもたちにしっかり向き合

い、互いを認め合いながら、学校、家庭、地域が一丸となっていじめを許

さない風土をつくりたいと思いますのでよろしくお願いします。｢健やかな

体の育成｣では、新型コロナウィルスの影響で臨時休校を余儀なくされたこ

ともあり、早寝・早起き・朝ごはんなど基本的な生活習慣の育成に引き続

き力を入れて取り組む必要が見られました。｢人権教育の推進｣では友人と

良好な関係を築き、人権意識を高めようとしていることを評価していただ

いていました。また、課題としては、生徒が安心して学習したり、生活で

きる環境を整えることが挙げられました。豊かな心の育成と合わせて、生

徒が安心・安全に過ごせるよう取組を進めてまいります。｢信頼される学校｣

では地域との交流や各種行事が例年どおりには実施できず、情報発信も限

られたものになってしまったことは否めません。学校だよりや学級通信、

「ホームページの発信を継続しつつ、授業参観や行事の参観、あるいは懇

談会の設定等、学校の取組を知っていただくため、「どうにかして工夫で

きないか」という視点で、地域・家庭との連携を進めたいと思います。最

後に「矢部中学校で学んでよかった。」と回答する生徒が９２．２％で、

多くの生徒が学校生活に満足して過ごせているようですが、すべての生徒

が矢部中で学ぶことに「誇り」を持てるよう、職員一同これからも力を尽

くしたいと思います。なお、新型コロナウィルス感染症の影響については、熊本県の中学生の約3割が不安を

感じているという調査結果もあります。不安の内容は、学習の事、自分自身の体力の事、新型コロナウィルス

感染症という病気そのものについてが大きな要因でした。学校再開後4か月半が経ちましたが、これからも生

徒の心のケアにも配慮しつつ、新しい生活様式の下で、できることを最大限できるよう取り組んでまいります。

今後の主な行事予定（10月）

日 曜 行 事 日 曜 行 事

19 月 振替休業日 24 土 合唱コンクール

20 火 上級学校説明会 27 火 上級学校説明会(3 年生徒･保護者)

（2 ‣ 3年生徒、保護者）
22 木 ハートフル集会 30 金 キャプテン会議

※3,2,1,0の４段階評価で、数字が

大きいほど高評価となります。




